

Chancen auf Zukunft

Bildung und Betreuung
für Straßenkinder

Projekt 300

Peru

Entwicklungshilfe**klub**

Einsatzgebiet



Stadt *Cajamarca*,
in der gleichnamigen Provinz



In der Großstadt *Cajamarca* im Nordwesten von Peru leben geschätzte 200.000 Menschen.



Viele Familien sind sehr arm. Während die Erwachsenen arbeiten oder Arbeit suchen, bleiben die Kinder täglich viele Stunden lang unversorgt.



Fast alle Kinder gehen in die Schule. Aber nachmittags und abends sind sie den Gefahren der Straße ausgesetzt und müssen sich alleine durchschlagen.



Daher sind jene Kinder und deren Eltern froh, die in der *Casa Acogida* einen Ort finden, wo sie geschützt sind.



Ein Hauptaugenmerk wird der Bildung gewidmet, weil sie für die Zukunft der Kinder so wichtig ist. Sie erhalten hier Lernförderung, können Aufgaben machen und für Prüfungen lernen.



Mit der Unterstützung durch die BetreuerInnen wird er auch dieses Jahr seine Prüfungen schaffen und in die nächste Klasse aufsteigen.



Ein zweites Hauptaugenmerk wird der sozialen Entwicklung der Kinder und einem guten Familienklima gewidmet. In Workshops werden unter anderem Erziehungsthemen besprochen.



Ein warmes Mittagessen ist für die Kinder extrem wichtig. Denn ihre Eltern sind aufgrund der Armut oft nicht in der Lage, für ausreichendes und gesundes Essen zu sorgen.



In der Tischlereiwerkstätte können Buben und Mädchen kleine Werkstücke herstellen und dabei ihrer Kreativität freien Lauf lassen.



Spiel und Spaß sind extrem wichtig, denn das Leben von Straßenkindern ist hart.



Beim Leben auf der Straße sind wichtige soziale Fähigkeiten manchmal verloren gegangen. Im gemeinsamen Spiel werden diese geübt und mit Neugier und Freude zurückgewonnen.

Das Projekt

- Schulbildung:
Durch den täglichen Förderunterricht am Nachmittag, den die BetreuerInnen in der *Casa* selbst durchführen, schaffen die Kinder ihre Klassenziele.
- Soziale Entwicklung:
Die liebevolle Betreuung der Buben und Mädchen in der *Casa* sowie Workshops für Kinder und Eltern, z.B. zu Themen wie „Wie kontrolliere ich meine Emotionen“ oder „Erziehung ohne Gewalt“, fördern die Fähigkeiten für ein gutes soziales Miteinander.

Die Kosten

- 1 Mikro (Projektbaustein):
Schulbildung und Betreuung für ein Straßenkind
für ein ganzes Jahr
= 336 Euro
- 1 Anteilstein:
Schulbildung und Betreuung für einen Monat
= 28 Euro



Mit der Unterstützung durch dieses Projekt können sich Straßenkinder eine Perspektive für ihr Leben aufbauen und erhalten Chancen auf Zukunft.

Durchführung

- *Entwicklungshilfeclub* (Österreich)
Projektvorstellung in Österreich
- *Entraide et Fraternité* (Belgien)
Partner-Organisation des Clubs
- *Asociación Civil Chibolito* (Peru)
Durchführung im Einsatzgebiet
- *L. Alberto, Z. Aquino* (Peru)
Projektkoordinatoren

Wir bitten um Ihre Unterstützung:

Überweisungen bitte auf das Konto des
Entwicklungshilfe**klubs**

Erste Bank AT952011131005405150 GIBAATWWXXX

Widmung: Projekt 300

Alle Spenden kommen zur Gänze
dem Projekt zugute.

Bitte unterstützen Sie die Arbeit des Klubs
auch mit einem Förderbeitrag.

Ihre Spenden und Förderbeiträge sind steuerlich absetzbar.

Herzlichen Dank!

Entwicklungshilfe**klub**

1020 Wien, Böcklinstraße 44, 01-720 51 50, www.entwicklungshilfeklub.at

